

"MIAMI RADIO MONITORING SERVICE"

(Un servicio de transcripciones literales y objetivas de programaciones radiales y televisadas, realizadas por Taquígrafos Parlamentarios Profesionales Cubanos).

Dirección Postal: P.O.Box 350774
MIAMI, Fla. 33135

MANUEL ESPINOSA

Versión total de su comparecencia
transmitida por las radioemisoras
WRHC-CADENA AZUL y WCCN RADIO 1450.

Fecha: JUEVES, 6 de MARZO de 1980.

Lugar: Desde su casa, en Hialeah.

Comenzó: 10:00 A.M.

Terminó: 11:00 A.M.

En esta mañana quiero dar las gracias a todos los radioescuchas, a todos los cubanos de este exilio, que están puestos en pie, a la Emisora WRHC y a la Emisora OCEAN RADIO, que aunque no está aquí, está en camino, ya llamó que viene para acá.

La conferencia que iba a llevar a cabo, o sea, las conversaciones que iba a relatar hoy, que habían tenido lugar el día 9 de Diciembre del año 1978 entre el tirano de Cuba, Fidel Castro y mi persona, por causas más importantes he tenido que suspenderla, ya que ante la gravedad de los hechos que están ocurriendo, ante todas las cuestiones que están pasando aquí en la comunidad con respecto a las declaraciones que estoy llevando a cabo y mi persona, creo que no me queda otra alternativa que enfrentar esa realidad con la misma fuerza con que estoy enfrentando la fuerza de la DGI cubana y de la bestia que en estos momentos tiene al pueblo de Cuba sumido en una de las dictaduras más horribles que ha conocido la América.

Hay un gran movimiento por tratar de evitar que el Rev. Espinosa hable. Se están haciendo presiones de todo tipo para evitar que yo continúe haciendo estas denuncias. Se están llevando a cabo presiones, contactos, hablando con amigos, agencias poniendo presión para que el pueblo permanezca oculto y en silencio de lo que ha ocurrido por espacio de estos 4 años y medio.

Y yo creo que es un deber y es una necesidad y es un derecho que dejemos bien esclarecido hoy cual es nuestra posición ante todo lo que está ocurriendo.

Por espacio de los últimos 10 días nosotros hemos presenciado las dos conferencias de prensa que ha dado el Buró Federal de Investigaciones de los Estados Unidos. Yo he estado observando de cerca las declaraciones de los periódicos, las declaraciones de las revistas, he visto como en algunos casos se ha tergiversado por completo lo que se ha dicho; he visto claramente la mano de Castro actuar y he visto claramente la mano de los colaboradores actuar, y he visto claramente la mano de los que dicen ser nuestros amigos volver de nuevo a tratar de echarnos hacia un lado para poder seguir ellos hacia adelante con la infamia de seguir sosteniendo a Fidel Castro.

Voy a aclarar bien claro hoy y dejar bien establecido lo siguiente:

Yo no soy, no fui ni nunca he sido confidente del Buró Federal de Investigaciones. Nunca he colaborado con el Buró Federal de Investigaciones. En todas las conferencias de prensa anteriormente, yo he declarado las mismas palabras: no soy, no he sido ni jamás he cooperado dándole confianzas al Buró Federal de Investigaciones, FBI.

Desde que fui a Cuba, en el año 1975, agencias del Gobierno de los Estados Unidos tuvieron conocimiento de lo que yo estaba haciendo.

Y lógicamente, ese conocimiento no implica ni que yo sea un informante, que no implica que yo sea un agente ni voy a reconocer jamás que la libertad de Cuba tiene que estar sometida a los permisos de poderes extranjeros para nosotros poderla lograr.

El FBI, en las últimas dos semanas ha llevado a cabo conferencias de prensa en las cuales prácticamente han lanzado ataques sobre mi persona. Ataques al poner en duda lo que yo he dicho, ataques al decir que tienen una gran preocupación porque la forma en que Manuel Espinosa está hablando puede conllevar a la violencia.

Y yo le pregunto al FBI: tienen ellos esta gran preocupación en la misma forma en que Castro ha gobernado a Cuba por 21 años y ha subvertido el orden en América Latina?. Tiene el FBI esta gran preocupación de que los agentes y los colaboradores castristas estén pasando los contrabandos para Cuba; tiene el FBI esa gran preocupación, la cual me quedé atónito cuando ayer manifestaron ellos que conocían las actividades de los agentes castristas y que era mejor dejarlos tranquilos?. O sea, ¿quiere más seguro y será más tranquilo para MANUEL ESPINOSA caminar como un agente de Castro que ponerme en la línea anticomunista, que caminar con los comunistas, que vivir con los anticomunistas, que son mis hermanos?.

¿Qué hubiera sido de mí, de mi familia si yo hubiera tenido que caer con el estigma de comunista?. ¿Quién me lo hubiera quitado de arriba?.

Yo creo que todas estas preguntas tienen un significado bastante grande, y tienen un significado bastante amplio, y tienen un significado bastante preciso de lo que estoy hablando.

El Buró Federal de Investigaciones tiene que reconocer que yo en todo momento lo que he hecho es denunciar, poner los nombres de colaboradores y agentes de la tiranía de Castro. En ningún instante he mencionado nombres de las agencias de seguridad de los Estados Unidos. Y si dentro de esos colaboradores existían agentes dobles, bueno, es una responsabilidad de ellos ahora cubrir la forma de esos agentes dobles.

Pero esos agentes dobles jamás podrán ser los mismos que pueden después viajar a La Habana, después de haber sido confesos ya como confidentes del FBI y puedan estar viajando a La Habana. Está muy extraño, pero sumamente extraño todo lo que está ocurriendo.

Está muy extraño que de pronto se desata una ola de violencia, entre comillas, y que esa hora de violencia dicen que ha sido incitada por las declaraciones de Manuel Espinosa.

¿Qué extraño está que se planea un asesinato contra el Dr. BERNARDO BENES, según leo en "El Herald", y tratan de implicar al Buró Federal de Investigaciones, "que ha sido producto de las denuncias que yo he estado llevando a cabo..".

Es cierto o no que el Buró Federal ha estado al tanto de los contrabandos a Cuba?. Es cierto o no que los millones de pesos en "cashier checks" que expidió el CONTINENTAL BANK han estado bajo investigación?. Es cierto o no de muchas actividades que yo espero que ahora el Dr. BERNARDO BENES se las haya informado a ellos completamente y ellos no tengan ya motivo para estar investigando, pero una cosa sí sé, y voy a hacer en el día de hoy.

En vista de que los agentes de la Seguridad del Estado de Cuba, en vista de que los espías cubanos tienen todas las garantías para mantenerse en las calles de Miami, como yo no nego la libertad de mi Patria, y como yo no pido permiso para pedir permiso para luchar por la libertad de mi Patria, y como tengo a mi haber el apoyo de un pueblo que quiere regresar a Cuba, de un pueblo que está dispuesto hasta última consecuencia de alcanzar su libertad, y nuestro único derecho aquí es mantener la ley, cuidar la ley, y ese es el deber del FBI, pero no el deber de juzgarnos, no el deber de impedirnos a nosotros el pelear por nuestra libertad, tan pronto termine esta Conferencia de Prensa hoy me voy a trasladar a las oficinas de mi Abogado, para junto a mi Abogado marchar hacia las oficinas del FBI a pedirle que me devuelvan todos los documentos que le he entregado yo a ellos. todas las pruebas que le he dado al

FBI, todas las fotografías, todos los "cassettes" y todas las grabaciones, todo el plan de los 500, para que se sepa públicamente quienes son los que estaban involucrados en los 500 millones de pesos para llevarle productos a Cuba.

Y voy a cargar con todos estos documentos para Washington, para entregarlos en manos del Comité Nacional de Seguridad del Senado de los Estados Unidos. Voy a tocar puerta por puerta en Washington, no para que Washington nos de la libertad de los cubanos, pero sí para que se acabe de detener esta mano misteriosa que de una y por todas está impidiendo que se lleven a cabo hechos que pueden conllevar a la libertad de nra. Patria.

No voy a rendir jamás mis principios, y puesto que el FBI ayer consideró que no sabía qué hacer con los agentes castristas, pues yo sí sé lo que tenemos que hacer. Voy a buscar las pruebas que le di al FBI. Si esas pruebas ellos no las han considerado de valor, dejemos entonces que el pueblo cubano ponga el valor de esas pruebas. Dejemos entonces que el pueblo cubano aquí sepa quiénes estaban involucrados en ese negocio de los 500 millones, dejemos que el pueblo cubano lo sepa todo y que no vengan diciendo que esto es alentar a la comunidad, incitarla a la violencia, porque desde que nosotros estamos hablando no han ocurrido hechos de violencia. Han ocurrido hechos fabricados, como extorsiones.

Yo he leído en el periódico, en el "Herald" hoy, cómo tuve conocimiento por las propias autoridades hace dos días, de que se estaban llevando a cabo extorsiones contra el CONTINENTAL BANK. Eso es mentira, eso es ridículo. Lo que pasa es que cualquier persona que mueva la cuenta del CONTINENTAL BANK, cansado ya y asqueado de servir a los centros de espionaje de Castro, van a estar ahora acusando a los hombres anticomunistas de que son los que producen llamadas para llevarse esas cuentas.

Es increíble que una emisora de radio, el Director de una emisora de radio, y el Administrador de ella hace tan solo 72 horas había manifestado que Espinosa no volvería a hablar jamás por la radio y especialmente no lo haría por la WRHC.

Y aquí están los micrófonos de la WRHC.

Es la misma emisora que ha estado haciendo presión para que estas emisoras no traigan los micrófonos, para que no se escuche lo que yo estoy hablando. Es la misma emisora que el Administrador General llamó a las autoridades para decirle que yo era un individuo peligroso, que pedaba postularme para un puesto público y que había que pararme ahora, o nunca.

Es la misma emisora que llamó a las autoridades para decirle que ellos tenían una confianza muy fuerte de una persona que les había dicho que yo había cometido un asesinato en el año 1975.

Hasta donde va a seguir la mano oculta. Y mientras yo más miro lo que está ocurriendo, más me comienza a llamar la atención. Ahora me doy cuenta, más que nunca, cual es el precio que tienen que pagar los cubanos por alcanzar su libertad, cual es el temor tan grande que hay de que el pueblo cubano sepa, cual es el delito en que yo le diga al pueblo cubano - aquí que por 21 años Fidel Castro los ha tenido derrotados y nos ha tenido creyendo que él es invencible y que no, que este es un exilio que se ha puesto en pie, que es un gigante que el le teme, un gigante que ha sido capaz de producir la divisa que lo ha mantenido vivo, y que Fidel Castro, hoy más que nunca al ver a este exilio puesto en pie comienza a sentirse preocupado y los que lo protegen a el inmediatamente comienzan a lanzar diatribas contra mi persona y comienzan a moverse intereses oscuros.

Es deber, es obligación, es derecho del Buró Federal, y no intento entrar en discusiones con ellos, el cuidar la seguridad de los Estados Unidos de América. Pero es deber y es derecho de cada cubano el pelear por nuestra libertad con lo que tengamos en la mano.

Si no podemos pelear con las lanchas, con los cohetes, peleamos con la vergüenza, con las infiltraciones, convirtiéndonos en agentes de Castro, conociendo sus métodos, pero tenemos que golpear.

Por que motivo el FBI no ha investigado la denuncia que hizo JENARO PEREZ sobre el asesinato que quería poner BERNARDO BENES sobre GARCIA SIFREDO?

Por que motivo inmediatamente después de dar yo una conferencia de prensa ayer se reúnen urgentemente el FBI?. Inmediatamente el FBI lanza una serie de preguntas y de interrogaciones, que los polos están polarizados y que van a ocurrir violencias, que hay extorsiones, que el Sr. BENES no es agente, que si es agente, que no es agente. Aquí no estamos juzgando si BENES es un agente o no es un agente, aquí estamos juzgando la actuación de los colaboradores de Fidel Castro.

Yo fui el colaborador NUMERO UNO que tuvo Fidel Castro. Y yo conozco a los que han colaborado con Fidel Castro. Y a cada uno que he señalado con mi dedo, tengo las pruebas. En esta gaveta están pruebas para que ninguno de ellos escape. Ninguno de ellos va a escapar.

Y las que le he dado al FBI, en el día de hoy me voy a presentar con mi Abogado a retirarlas por completo. A pedir las de nuevo para atrás, y cargar con ellas para Washington, y entregarlas en Washington, no para que nos den la libertad a nosotros los cubanos, no para que el FBI vaya a pelear por nosotros los cubanos, sencillamente como un deber para protegerlos, para ayudarlos y para que sepan que tienen el cancer y el enemigo metido aquí adentro, ese cancer y ese enemigo que camina por todos lados, para que sepan que el enemigo ha avanzado aquí dentro de ellos, que cuando dije que había un contrabando, existió el contrabando, y el contrabando fue capturado el 18 de Enero en el Vuelo 401 de la SOUTHEAST.

Pero podíamos decir más cosas todavía. Posiblemente, posiblemente pueda decirles que no solamente por la SOUTHEAST. Sabe el FBI que entre Dania y Fort Lauderdale, por el río salen barcos cargados para Cuba llevando mercancías?. Lo sabe la Aduana?. O tiene que ser Espinosa el que llama a la Aduana para decírselo?. O ellos no tienen la capacidad y la habilidad suficiente para detener esos barcos?.

Hay muchas cosas que yo puedo hacer públicas. Yo recuerdo y estoy seguro que el Buró Federal de Investigaciones no va a desmentir lo que yo digo.

En el año 1978 estaba yo en Jamaica y recibo una llamada de mi casa, que la policía de Hialeah, a través de Homicidio me estaba localizando y que habían dejado un teléfono para que llamara, que era el teléfono del Buró Federal de Investigaciones para que llamara al Agente Especial Cervantes.

Desde el mismo Jamaica llamé al FBI, y el Agente del FBI me dijo que regresara a Miami, que necesitaba verme para tratar conmigo un asunto personal. Tomé el avión al día siguiente y llegué a Miami, donde fui recibido bajo fuerte protección policiaca en el Aeropuerto Internacional de Miami, y de ahí me dirigí hacia las oficinas del FBI. Cuando llegué allí, el Agente Cervantes, mirándome a los ojos, me dijo: "Sabe para qué lo he mandado a buscar...?". Dígole: "No tengo la menor idea...". Dice: "Para avisarle que hay un complot para asesinarlo a usted... y ese complot está dirigido por Cuba...".

? Cuando Cervantes dijo esas palabras me eché a reír. Le dije: "Cómo es posible que Cuba va a querer asesinar a quien pide las relaciones, y el levantamiento del bloqueo?". Y me dijo: "Nosotros tenemos la seguridad; hay alguien que lo ha invitado a usted a ir a Key Biscayne...?.. planea usted ir a Key Biscayne?". Dígole: "No conozco a nadie en Key Biscayne, y no planeo ir a Key Biscayne...". Y terminó la conversación entre Cervantes y yo... "cualquier cosa que reciba de ir a Key Biscayne, avísenos, porque esa es la información que tenemos...".

Cuando yo salí del Buró Federal de Investigaciones me quedé pensando y dije, cómo es posible que quien está pidiendo el levantamiento del bloqueo, quien está pidiendo las relaciones, de pronto se encuentra con que Cuba lo quiere matar. Faltaban todavía muchos meses y no se conocía ni siquiera la posibilidad de que hubiera diálogo. No había dudas de que Cuba quería asesinarme para usarme como bandera, para echarle la culpa a los grupos de acción, para echarle la culpa a los grupos anticomunistas cubanos y para poner presión sobre ellos para que les cayera todo el peso de la ley.

Una vez más estamos viendo que Cuba sigue usando los mismos métodos.

Yo hice una diferencia entre lo que es un agente y lo que es un colaborador. Yo no me voy a dejar intimidar por aquellos que piensan que van a callar mi voz. Callar la voz de un hombre que está peleando por la libertad de su Patria, es quitarle la vida por completo. Morir en vida para mí hubiera sido haber caído con la mácula de que era un comunista.

Jamás voy a callar mi voz. Jamás voy a defraudar a los hombres que junto a mi persona hemos hecho un compromiso de apoyar hasta el último instante la libertad de nuestra Patria, y que cuando llegue el momento seremos capaces aún del sacrificio, si lo viéramos todo perdido, de lanzar nuestros cuerpos como los tiburones y las ballenas los lanzan contra las costas para estrellarnos por última vez contra las costas de Cuba.

Pero todo lo que he dicho es verdad, y es el pueblo el que tiene que contestar si es verdad o mentira, y yo invito a todos esos cubanos que están en las factorías escuchándonos en estos instantes, a esos cubanos que están en pie de lucha, a esos cubanos que si están preocupados por el regreso a la Patria, a esos cubanos que saben que cada día que pasa, cada momento que pasa el régimen cubano se va depauperando más y más, que manifiesten ellos, que llamen a la OCEAN RADIO y que llamen a la WRHC y que digan si ellos quieren seguir escuchando lo que yo digo, o no.

Que sea el propio pueblo el que diga ahora el voto. Que ellos digan si quieren que yo siga denunciando y hablando lo que sé, o que calle. Y voy a tomar como decisión lo que diga el pueblo cubano aquí. Voy a tomar como decisión lo que digan ellos. Voy a demostrar, aquí tengo un documento, del cual le voy a dar copia a los periodistas que están presentes, que dice "Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos. Presidencia. Ciudad de la Habana, 25 de Diciembre de 1978. Al Presidente del Consejo de Estado Dr. Fidel Castro. Honorable Presidente: Como cuestión de orden de información declaramos:..." en un papel timbrado como Instituto Cubano de Amistad... "Primero, que el lunes 18 de Diciembre de 1978, el Rev. Manuel Espinosa respondió a una llamada del Sr. Wayne Smith, Coordinador de Asuntos Cubanys del State Department..". Segundo: Que el 20 de Diciembre de 1978 el Rev. Manuel Espinosa se reunió con el Sr. Wayne Smith en el State Department, en Washington, D.C. y éste informó al Rev. Espinosa, para que lo planteara a la Comisión Ejecutiva lo siguiente:

"A. El Sr. Smith propuso poner sus buenos oficios después de haber consultado con los Abogados del State Department, lo siguiente: Que se reúna la Comisión nuestra, el Comité de los 75 con el Cuban Refugee Emergency Program, y se canalice toda la operación del traslado de cubanos a través de dicha entidad, siendo reconocida como una operación de toda la comunidad, quedando el Rev. Espinosa en informar el Miércoles 27 de Diciembre de 1978, al Sr. Smith del resultado. Por tanto, reunidos en la Habana Riviera, motivo de que nos hallamos aquí por el traslado de ex-presos a Venezuela, se reunieron el Presidente, JOSE REYES, Vice-Presidente, ALBOR RUIZ, Delegado en España, ROSENDO CANTO, Vice-secretaria, MARIA CRISTINA HERRERA, Tesorero, Padre ANDRES J. REYES, Vocal, JORGE ROBLEJO LORIE, Coordinador de Movilización, Rev. MANUEL ESPINOSA y siendo notificado el 23 de Diciembre de 1978, a las 8 y 30 P.M., se acuerda unánimemente:

"Primero: Aceptar negociar con el Sr. Wayne Smith, siempre y cuando no se pierda el papel y el control ejercido por este Comité;

"Segundo: Crear una Comisión que se traslade a Washington, D.C. a negociar; formada por el Rev. José Reyes; Rev. Andrés Reyes; Rev. Manuel Espinosa; Francisco González Aruca y Juan Manuel Rodríguez, habiendo designado los presentes al Rev. Manuel Espinosa como negociador en principio, por haber sido la persona contactada por el Sr. Wayne Smith;

Informar al Gobierno de Cuba, como medio de nuestra determinación de procurar todo cuanto permita un paso hacia un mejoramiento de los objetivos de este amplio diálogo, solicitan una reunión con el Presidente del ICAP, Sr. René Rodríguez, y a través de este elevar el presente informe a la dirección del Gobierno Cubano. Y firmamos en la Ciudad de La Habana, el día 25 de Diciembre de 1978, presentes, por el Ejecutivo de la Comisión: Rev. José Reyes, Presidente; Rev. Andrés J. Reyes, Tesorero y Rev. Manuel A. Espinosa, Coordinador de Movilización".

Cómo es posible que el Comité de los 75 redacte un informe al Presidente del Consejo, a la BESTIA, al TIRANO de Cuba FIDEL CASTRO, con el papel y el membrete del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos?.

Aquí hay una prueba más de hasta dónde el COMITE de los 75 está en las manos de FIDEL CASTRO.

Es cierto que el Lunes, 18 de Diciembre del año 78 el Sr. Wayne Smith me llamó a mi casa y me dijo que sería conveniente y saludable de que todos los cubanos tomaran participación en el traslado de los prisioneros para acá, y que a él se le había ocurrido una idea que pensaba que quizás pudiera funcionar, y con este fin me trasladé yo a Washington, para llegar allí a escuchar la idea de Wayne Smith.

Cual no sería mi alegría al entrar en el State Department y ver la sonrisa franca, campechana, honesta de Wayne Smith, diciéndome que en estos instantes se le había ocurrido un plan y que ese plan consistía con que había hablado con abogados del Sate Department para que todo el mundo tuviera participación en el traslado de los presos, para que no fuera una cosa privada del COMITE DE LOS 75, y que yo trasladara eso a la Comisión, y que la Comisión, pues, tomara una decisión.

Lógicamente trasladé la petición de Smith, como ustedes lo han visto aquí, al Rev. REYES, e inmediatamente el Rev. REYES, el PADRE REYES y mi persona nos trasladamos al INSTITUTO CUBANO DE AMISTAD CON LOS PUEBLOS, que es una fechada de la DIRECCION GENERAL DE INTELIGENCIA CUBANA, y allí, sentados con el Comte. RENE RODRIGUEZ CRUZ, el asesino que daba los tiros de gracia, se comentan los planes de Wayne Smith cuales son. Inmediatamente RENE RODRIGUEZ dice que el Comité no pierda nunca el control de lo que está pasando. Y esto hay que informárselo inmediatamente a Fidel, y en el propio papel del INSTITUTO CUBANO DE AMISTAD CON LOS PUEBLOS levantan la monserga esta que yo he leído, donde una vez más queda comprobado donde se pide inclusive que se procurara una entrevista con RENE RODRIGUEZ, cuando es incierto, RENE RODRIGUEZ ya estaba reunido con nosotros ahí.

Y se hace el documento que muestra como es posible que un grupo de Miami pueda usar el papel timbrado y los cuños del INSTITUTO CUBANO DE AMISTAD CON LOS PUEBLOS, de Cuba.

Yo voy a entregar a los periodistas presentes una copia de eso.

Cuando yo había dicho al comenzar esta mañana que estaba en mi idea el plantear la conversación de FIDEL CASTRO conmigo, del año 78 y los planes de infiltración aquí, recuerdo que anoche a las 11 de la noche recibí una llamada del MIAMI HERALD, de Dan Williams, y entre las cosas que me pregunta, me dice "de qué vas a hablar...", dígole "de la conversación de FIDEL conmigo en el 78...", dice: "Tienes la grabación de eso?", digo, "no, tengo mi palabra..", dice, "cómo podemos saber que tu palabra es verdad.?"

FIDEL CASTRO dijo que yo era serio. Y yo voy a hablar - del hombre que dijo que yo era serio.

Pero, cuál era el interés?. Inmediatamente me dice el periodista Dan Williams: "Oyeme, oíste el FBI hoy..?". Dígole: "Si y no, qué ocurrió..?". Dice: "Bueno, de acuerdo con las alteraciones que tu has hecho se han producido olas de violencias, intentos de asesinato al Dr. BERNARDO BENES, y extorsiones..", las cuales yo calificué de ridículas por completo.

Todo lo que está ocurriendo es ridículo alrededor de BERNARDO BENES. Todo lo que está pasando alrededor del CONTINENTAL BANK es ridículo lo que está ocurriendo. Y nosotros dijimos al principio que FIDEL CASTRO trataría de llevarnos a nosotros a una confrontación con agentes de segunda y tercera categoría aquí. Y algunas personas han preguntado que como contemplo yo todo el estiercol que ha botado sobre mi persona el editor de la Revista "RÁPLICA", MAX LESNICK, y yo me he sonreído. MAX LESNICK está repitiendo las palabras que manda MOISES WAJASAN, desde La Habana. "AYATOLLAH", esa es frase de MOISES WAJASAN.

Que tiene pruebas?. Pues que las presente!. Que tiene pruebas de que yo me iba a postular para Comisionado, que las presente!. No hay ningún delito querer correr para Comisionado. En cambio, yo sí tengo pruebas de que estuve en su casa con agentes de la DGI, y no invitado por él, invitado por el propio Gobierno cubano, que me dijo "vamos con nosotros", pero no voy a hablar hoy de ese sujeto, ya que todavía él no ha contestado la pregunta que le hice yo la primera vez, qué fue lo que habló en aquella famosa conversación, si fue verdad o no que se expresó de la reunión de Tampa, que habló mal de los líderes comunitarios, qué habló de la cajita. Por lo tanto, dejémoslo a un lado y sigamos observando lo que está ocurriendo aquí.

Un nuevo equipo ha surgido. Se llama "REFLEXIONES". Este equipo es un Boletín de la ASOCIACION CATOLICA PADRE FELIX VARELA, y recientemente han comenzado a circular este folletico, con el ejecutivo de ellos, que está compuesto por el Rev. Padre EDUARDO DE ZAYAS, el Rev. Hermano OSVALDO MORALES; JOSE RAMON VILLALON; LUIS VAZQUEZ y MARIA CRISTINA HERRERA.

Si usted lee estas "REFLEXIONES" y reflexiona bastante bien, va a comprender muchas cosas.

Primeramente, yo creo que es interesante que la Iglesia Católica investigue si la Pastoral que aparece aquí en "REFLEXIONES" es la Pastoral auténtica, porque yo denuncié en mi segunda conferencia de prensa que el Tte. Coronel de la DGI JOSE IGNACIO MARQUEZ había robado los cuños y falsificado la firma de BOZA MASVIDAL, y había enviado una Pastoral aquí a Miami, que es falsa. Después de leer esta Carta-Pastoral de Monseñor BOZA MASVIDAL, me luce que están usando la falsa, pero eso no puedo yo corroborarlo.

Como estas personas en el mes de Diciembre fueron a La Habana, con dinero dado por mi, para ir, no MARIA CRISTINA HERRERA, sino el Padre ZAYAS, el Padre REYES Y JOSE RAMON VILLALON, estos se trasladaron a La Habana con dinero dado por mi, y viajaron con tickets de HAVANATUR de 180 pesos, que son los tickets que usan los invitados, los colaboradores y los agentes de Cuba cuando viajan a La Habana bajo el manto de que están pagando, es interesante que se analice hasta donde ha entrado.

Voy a mostrar aquí a los periodistas presentes al Padre REYES, a quien yo he denunciado como un colaborador de FIDEL CASTRO, quien está en el equipo este de penetración dentro de la Iglesia Católica, para que ustedes lo observen aquí en esta fotografía un momento.....

Este es el Padre. Miren qué Padre.

(EL LOCUTOR; En estos momentos el Sr. Manuel Espinosa está mostrando una fotografía donde aparece él en compañía del Rev. Reyes. Efectivamente, vemos aquí al Rev. Espinosa... con barba, una gorra, y a su lado el Rev. REYES, ANDRES J. REYES, de New Jersey, efectivamente, con una bandolera, y una pistola).

Ahora bien: /

ESPINOSA: /nosotros creemos sinceramente en la libertad de Cuba. Nosotros, ni en 10 transmisiones terminaríamos nunca de informar al pueblo cubano lo que está ocurriendo.

La libertad de Cuba se comenta y se dice siempre que está dentro de Cuba, pero también está fuera de Cuba. Los hombres que están fuera de Cuba tienen una responsabilidad enorme. Porque los que están dentro no podrán jamás alcanzar la libertad si los que están fuera no los apoyan.

Y es muy importante que se sepa que el único apoyo que tiene el pueblo cubano para contar son los hombres del exilio. Porque si en un momento dado el pueblo cubano se lanzara a las calles, las posibilidades de que el pueblo americano nos respaldara, yo diría que son CERO, yo diría que son mínimas, yo diría que son ningunas.

Yo no le dicto la política a los Estados Unidos; yo no le digo al Buró Federal como tienen que gobernar ellos, sus cuadros de inteligencia. Mi obligación, como ciudadano es respetar la ley, pero es que no permito que nadie pare el camino de los que están peleando, de los que están dispuestos, y que el pueblo cubano sepa hasta donde están llegando las consecuencias, por qué motivo se quiere silenciar a Espinosa, para que tu, que estás en las factorías, tu, que estás en la casa, tu, que por espacio de 21 años te han hecho creer que todo estaba perdido, sigas con la mentalidad.

Qué fácil descubren el asesinato de BERNARDO BENES!; ojalálá que con la misma facilidad que descubren el complot para asesinar a BENES, descubran quién puso la bomba de MILIAN, quién mató a TORRIENTE, quién voló a MASFEWER, ojalá lo descubran con esa facilidad!.

Aquí hay muchas cosas que yo no he dicho todavía. Anoche me decían dos detectives de la policía, que son honestos, me decían, "cada vez que nosotros vamos a investigar a fulano y mengano, una mano misteriosa nos para..." cada vez que hemos estado a punto de investigar el caso tal, una mano misteriosa nos echa hacia atrás y nos rebota...". Y esto viene de agentes que son miembros de las autoridades y que me decían, "nosotros no podemos, pero tu no eres empleado de ellos.. y tu puedes alzar la voz por nosotros también.; nosotros estamos convencidos de que existen intereses muy grandes, que tratan de silenciar no solamente la voz tuya, la voz de cualquiera que trate de entorpecer los millones de pesos que están en juego...".

Yo he tratado de mantener respeto, discreción, he tratado por todos los medios, porque mi guerra es con FIDEL CASTRO, no con el FBI, pero en vista de la actitud que han tomado - ellos al declarar que no tienen nada que hacer con los agentes de Castro, al poner en duda si son buenas o no las pruebas que yo he aportado, las pocas que he dado, las muchas, voy a pedir las para atrás, y entonces, voy a darlas al Comité del Senado, voy a darlas a la publicidad, voy a dejar que el pueblo conozca los nombres de los complotados en la operación de 500 millones de pesos.

Yo no fui quien fabriqué este plan. Este plan lo hicieron corporaciones americanas, este plan lo hizo un ejecutivo de la INTERNATIONAL HARVESTER llamado REGINO LLAGOSTERAS, y él mismo me lo trajo a mi para que yo lo llevara a Cuba, y ese plan está en manos del FBI, y son ellos los que tienen que chequear si hay un complot o no, pero como están las cosas en estos momentos, pues es mejor que el plan vuelva para mis manos de nuevo, y es mejor entonces que se ponga en conocimiento de la comunidad.

Qué puede acarrear esto en mi destino?. Anoche me decía una persona que se están recibiendo llamadas de ciertas autoridades amenazando a los que andan conmigo con llevarlos a la cárcel. A la cárcel por qué?.Cuál es el delito de nosotros?. Cual es el delito de nosotros?. El denunciar a los agentes castristas y que después algunos de ellos resultan dobles agentes, triples agentes o cuatro veces agentes?.

Vuelvo y repito que yo no he denunciado a BERNARDO BENES como agente americano. Lo he denunciado como colaborador del Gobierno de Cuba. Y tiene que ser un colaborador muy bueno, o un alto oficial de la Inteligencia de este país, cuando aún después de haberse confesado informante del FBI puede tomar un avión y llegar a La Habana, cuando yo no, ni siquiera los hombres que están alrededor mío se pueden acercar a 10 millas, como no sea con cañones en la mano, a las costas de Cuba.

Hasta dónde creen que el pueblo cubano está dormido y no se da cuenta de lo que está ocurriendo?

Todos los que han sido mencionados por mí pueden caminar tranquilos. Nadie va a desatar la violencia. Si acaso la violencia estallara, la hacen estallar los comunistas para poner presión sobre los anticomunistas.

Puede estar tranquilo el señor del FBI, pueden estar tranquilos todas estas personas, como en el día de hoy aparece este pasquín que dice: "Y se hizo justicia con mi amigo el Dr. BERNARDO BENES..", y ponen la foto de Smith y de Nehrass, del FBI.

Y yo me pregunto: por qué no se ponen las fotos de dos patriotas que hayan caído en los paredones de fusilamiento, o dos patriotas que estén en las cárceles por defender la libertad de Cuba?

Que se hizo justicia en qué?. En manejar los millones de pesos de HAVANATUR?. En el contrabando a Cuba?, en el re- juego con Fidel Castro, en eso es en lo que se ha hecho justicia?.

Hay muchas cosas más que yo no he mencionado, y que no voy a callar bajo ningún sentido, hay muchas cosas más que voy a denunciar pero que el pueblo mismo diga si quieren oír- las o no quieren oír- las; hay muchas cosas más que las emisoras de radio deben abrir sus micrófonos para que el pueblo por primera vez opine, para que el pueblo diga, si queremos saber la verdad o no queremos saber la verdad, y entonces yo no volveré a abrir mis labios, callaré mis labios, y ya puedo caminar donde quiera que vaya tranquilo, he caminado con la frente alta, he denunciado lo que sé y estoy dispuesto a seguir combatiendo hasta el último instante por la libertad de mi Patria, pero no se la voy a condicionar ni a los comunistas ni a los intereses creados ni al FBI ni a los americanos ni a nadie!.

La libertad de Cuba es un problema nuestro, y si - - - este exilio ha sido capaz de producir 300 millones de dólares a FIDEL CASTRO, este exilio tiene que producir el apoyo final para el golpe de la resistencia interna en Cuba.

Hoy en esta tarde iré a las oficinas del FBI y me tienen que dar para atrás todas las pruebas que le di yo a ellos, y con esas pruebas me voy para el Comité de Washington, y tocaré puerta por puerta, como hizo el indio Juan Diego cuando subió al Monte de Tehuantepec, tocaré puerta en puerta, no para pedirle a los americanos que salven la vida mía, porque yo recibo amenazas a diario, y ni siquiera los llamo para decirles que han amenazado a mi mujer, a mi hijo, a mi persona, yo no los llamo porque ellos no me protegen; ni yo necesito protección de nadie, yo tengo muchos amigos que me protegen, yo tengo muchos hermanos que están conmigo de noche en esta casa, yo tengo a Dios conmigo y tengo la verdad, y estoy dispuesto a caminar hasta el final, y Fidel Castro está preocupado en las costas de Cuba, y si los barcos de Cuba corren desesperadamente de un lugar para otro, allá Fidel Castro con su problema, y si los intereses de Miami comienzan ahora a apoyarse unos a otros, allá los intereses de Miami, pero yo puedo aportar muchas pruebas todavía.

Muchos cubanos hablan conmigo, muchos cubanos, que, repito, sabe el FBI del contrabando - entre Landania, y Fort Lauderdale?. Sabe el FBI que en Landania hay un río pequeño donde hay un barco y se han llevado cargado para Cuba de ventanas y marcos de ventanas?.

O tengo que yo que ser el que diga todo lo que está pasando aquí?. Para que ustedes después me acusen de que yo estoy quizás molestando a los agentes dobles, porque resulta ser que en parte de las operaciones de inteligencia conviene que los contrabandistas resulten ser agentes también de la Inteligencia, quizás es una jugada de Inteligencia/darle ventanas y puertas a Fidel.

Ahora caigo en cuenta por qué está bien eso de embarcar puertas de madera para Cuba, cuando Fidel desesperadamente está mandando a los cubanos a la Siberia, o los va a mandar, porque no tiene maderas en Cuba.

El ladrón de todas las puertas pidiendo puertas aquí, y este país y la Democracia dándole puertas al ladrón.

Puede negar el Gobierno de los Estados Unidos que yo he sido un colaborador de ellos, no?. Yo no soy un colaborador de ellos, pero lo fui de Castro; yo caminé con Castro, viví con Castro, estuve a su lado, y lo saben todos los agentes que hoy corren despavoridos. Porque si hubiera sido al revés la cosa yo fuera un héroe en las calles de La Habana, pero yo tuve que caminar 4 años y medio con el desprecio más grande que siento por ellos, caminando entre ellos y revolcándome en el lodo en que se revuelcan ellos y mirándolos bien, para poderles apuntar ahora con el rifle de la dignidad y ni uno solo va a escapar.

Ni uno solo que piense que no va a salir. Aquí hay pruebas más que suficientes para todos los que he mencionado meterlos de cabeza, en un Gran Jurado no, en algo más grande que un Gran Jurado, un Gran Senado y las cuales voy a mostrar brevemente un momento a los periodistas.

Aquí está el Plan Económico de Cuba hasta el año 2,000, dedicado a mi persona por el Administrador Ejecutivo de la Junta Económica de Cuba, el cual dice: "Al Rev. Espinosa... esta es la ponencia que elaboré y defendí en este Seminario, para cuya participación usted ha sido un verdadero hermano. Creo que es el presente más ligado a nosotros que puedo darle como muestra de agradecimiento y recuerdo de nuestra estancia en su casa. Fraternalmente, FELINO..." este es Plan Económico de Cuba completo hasta el año 2,000. Es la ponencia que pueden ver.

Dicen que yo no tengo pruebas. Aquí hay muchas pruebas. Aquí hay, inclusive, el Agente de Cubana de Aviación, el Agente de la Seguridad del Estado, Capitan de la Contrainteligencia de Cuba, EUGENIO VALDES: "Al compañero Rev. Manuel Espinosa, de su amigo y compañero, afectuosamente, Patria o Muerte, Eugenio Valdés, el primer disco americano impreso con musica cubana, aquí en los Estados Unidos.

Dicen que no tenemos muchas pruebas, aquí están en nuestro poder los tickets de aviación con que han viajado agentes colaboradores de Castro a Jamaica, con dinero pagado por mi, y que no pueden rehuir que han estado allí, ahí está inclusive, en una reunión famosa que hubo entre VICENTE DOPICO, el Capitan JESUS ARBOLEYA y mi persona, donde solamente estuvimos dos horas en Nueva York, están en mi poder los tickets de aviación.

Dicen que nosotros no tenemos muchas pruebas, pero vamos a mostrarlas....

Que no tenemos pruebas?: Aquí están presenciando los periodistas, esto es parte de las pruebas, cheques firmados por JOSE REYES, por 500, 300 pesos, cheques firmados por ALBOR RUIZ,

Dicen que no tenemos pruebas. Aquí está el pasaje que se le pagó al agente comunista JOSE DIAZ, para que fuera a infiltrarse a Venezuela, aquí está el cheque con que pagó el pasaje.

Dicen que no tenemos pruebas. Aquí están los cheques que le dábamos a NAPOLEON VILABOIA en el periódico "LUCHA".

Dicen que no tenemos pruebas. Aquí están los cheques que le hemos dado a todos los agentes castristas que se mueven de un lado para otro.

Dicen que no tenemos pruebas? Aquí está en nuestro poder la lista que cayó en nuestras manos, una lista que cayó en nuestras manos de personas que en Cuba tenían interés en que recibieran, Cuba tenía interés en que recibieran ellos propaganda comunista.

Dicen que no tenemos pruebas? Aquí tenemos la copia fotostática de quien solicitó el permiso para que marcháramos frente a la Casa Blanca. JUAN MANUEL RODRIGUEZ solicitó ese permiso, y aquí está.

Dicen que no tenemos pruebas. Aquí tenemos las pruebas "black and white", de todas las actividades de todas las personas que nosotros hemos denunciado. Por eso, repito, no voy a ceder una pulgada atrás, en absolutamente nada de lo que he declarado.

No voy a callar mis labios. Voy a dejar que sea el pueblo el que opine si me debo callar o no. Pero ante las palabras dichas por el Buró Federal de Investigaciones, yo, con todo respeto, iré al Buró Federal de Investigaciones y pediré que se me devuelvan para atrás todas las pruebas que yo le he dado.

Y esas pruebas entonces se las entregaremos a todos los editores de revistas y las pondremos en conocimiento público, que se sepa quienes son los miembros del famoso Plan de los 500 millones de pesos, y que se sepa cuales son las corporaciones que estuvieron mezcladas en eso, porque no van a silenciar mi voz. El único que puede callar mi voz es el pueblo cubano aquí. Y a él le estoy dando en estos momentos la decisión final. A él, a mi pueblo, que lo manifieste.

Ellos dicen que este pueblo, estoy seguro que los agentes de Castro en estos momentos están grabando lo que yo estoy diciendo, y yo estoy seguro de que lo están monitoreando desde Guanabo, estoy seguro que WAJASAN, MENDEZ COMINCHES, CHEO, todos están pegados al radio y a la grabadora, para oír lo que yo dije.

Todas las noches me siento largo rato en la ventana a esperarlos. Porque sé que van a venir, y porque ellos saben que yo los estoy esperando. Es un encuentro que va a ser inevitable. Fidel Castro hizo el ridículo. La BESTIA, el TIRANO. El y su asqueroso Partido Comunista, él, que se consideraba invencible dentro de su aparato de Inteligencia, le hemos demostrado que es un mito y que si el aparato de Inteligencia de ellos es tenebroso es porque está apoyado por manos ocultas, inclusive del lado de acá.

Todas las noches los esperamos. Ellos, que le tienen miedo a este exilio, al exilio que ellos me ordenaron a mi que movilizara pidiendo relaciones, el exilio que FIDEL me dijo a mi que pusiera a gritar "abajo el bloqueo", porque se estaban sintiendo estrangulados económicamente, el exilio que FIDEL me dijo "ponlos a gritar relaciones, porque es la única forma de convertirlos en tropa de choque contra los propios americanos", el exilio, que le temen, es el que va a dictar la última palabra.

Puede el Sr. LEVIN, de la WQBA llamar cuantas veces quiera a las autoridades y acusarme de que voy a correr para una oficina pública, porque no está en mi mente correr para una oficina pública, pero si está en mi mente correr tras los comunistas, y correr tras la libertad de mi Patria.

Puede JORGE LUIS HERNANDEZ decir que una persona le dijo confidencias de que yo había asesinado a Ramón Donestevez; puede hablar la rata de MAX LESNIK todo lo que quiera, pero que vaya buscando los "cassettes" que grabó su hija. Porque todo el mundo sabe que yo no difamé a su hija.

Pero ya que el quiere este debate, no lo va a tener, no, el debate es con FIDEL CASTRO y él recibe orientaciones de La Habana. Por lo tanto, que aparezcan los "cassettes". Y si los "cassettes" están en los Estados Unidos, que los de a la prensa, que de a la prensa las pruebas inmorales que tiene contra mí, que de a la prensa las pruebas de que yo cogía dinero de la comunidad, de los aviones.

Si, yo he sido un colaborador de la tiranía castrista. Que hoy recibe las órdenes de poner en sus escritos "el Ayatollah"... sabes quien hizo esa frase?. MOISES WAJASAN, Teniente Coronel de la DGI. O te llamaron personalmente o alguno de los agentes entró ahí..

Puede el Sr. ALDEREGUIA mandar a decir que el problema de el no es con fulano ni con mengano, que es conmigo. Pueden reunirse y confabularse todos. Nosotros vamos a hacer lo que tenemos: que hacer.

Nosotros le hemos pedido al pueblo que conserve la ley, que tengan calma; no ha habido un solo acto de violencia, no ha habido un solo acto de terrorismo; no le he pedido ayuda a nadie, porque mi guerra es contra FIDEL CASTRO.

Un grupo de hombres, ANGEL ESTEVEZ, ARMANDO LOPEZ ESTRADA, JORGE GONZALEZ, JOAQUIN FARIÑAS, y muchos más me están ayudando, hombro con hombro. El camino de uno es el camino de otros. La meta es una sola; que sea el pueblo el que opine ahora si debemos seguir diciendo. Pero una cosa si sé: cuando en un lugar tratan de silenciarnos, en otros nos abren las puertas.

Ahí está el caso de Puerto Rico... mírame a ver en el buzón ahí, hazme el favor... aquí está el caso de Puerto Rico, donde acabamos de recibir una invitación para ir a hablar allí al Capitolio, a las organizaciones revolucionarias. Hay muchos países de América que han recogido a los comunistas en su seno y los han ayudado a implantar el comunismo, como el caso específico de la ayuda dada por Panamá y Costa Rica a los sandinistas. Tiene que existir algún país con vergüenza, que reciba a los cubanos anticomunistas y nos ayude a nosotros en la misma forma que Panamá y Costa Rica ha ayudado a la Junta Sandinista a implantar el marxismo, tiene que existir algún país con vergüenza que nos ayude a nosotros a implantar la Junta para el asalto final sobre las tierras cubanas.

Pero si no existiera ese país, no importa, existen cayos, existen muchas cosas que van a ser usadas. Todos los medios serán buenos para avanzar sobre Cuba.

Nosotros seguiremos con el YO ACUSO, seguiremos con el látigo, seguiremos buscándolos donde quiera que estén, que sea el pueblo el que llame a las emisoras de radio, que sean aquellos analistas que están investigando ahora, que es bueno que analicen que en esas publicaciones, cuando yo era castrista jamás se me atacaba, que es increíble que el FBI diga que no quiere molestar a los agentes de Castro, o sea, que yo estaba más seguro en las calles de Miami caminando cuando era espía de Castro, que caminando o o m o y un combatiente anticomunista.

Es increíble que yo esté más seguro caminando como un agente de Castro, subvirtiendo el orden en este país, que caminando como un hombre defendiendo lo que ellos quieren destruir!. Es increíble y el pueblo tiene que saber, los que están en las máquinas, en los talleres, en todos los lugares tienen que escucharlo, es increíble que un Castrista pueda caminar por las calles y que el hombre que pelea frente a Castro, sea quien sea, camine acorralado, cuando en Cuba es al revés, en Cuba los castristas caminan ampliamente y nuestros presos políticos son vejados, humillados y siempre amenazados de que van a volver a la cárcel. Es increíble todo lo que se está viendo;

Pero aún queda mucha vergüenza y queda mucha dignidad. Yo no me dejo chantajear. Yo no me dejo meter miedo. Voy a poner todas las pruebas, las que voy a quitar al FBI, las van camino al Senado, en manos de la bóveda de mi Abogado, y le firmé un documento que yo no soy hombre que me suicido, y le firmé un documento que yo no soy hombre de accidententes.

Que no planeen más estar haciendo trampitas, que los departamentos no estén averiguando aquí si los hombres que andan conmigo, andan con qué, bueno, pues que averiguen donde están los contrabandos, que busquen a los que subvierten el orden!, que busquen....los que quieren espíar....

Pero que después no hablen. Y si el voto del pueblo es afirmativo, entonces si voy a sacar a relucir todo lo que sé. Caiga quien caiga y duélele a quien le duela, y vengan 50, 70, 80, 90, 100 "sues", me tienen sin cuidado. Primero, porque estoy diciendo verdad; segundo, porque no me van a demandar por la fortuna del Sha, porque no la tengo, y tercero, porque antes que esos "sues" llegaran a las cortes ya la guerra en Cuba estaría en camino.

Y allí serán juzgados. Los que hoy son traidores aquí, serán traidores allá. Y allá pagarán de acuerdo a la justicia que nuestra Patria tendrá, para que Cuba pueda sonreír de nuevo, y para que Cuba pueda de nuevo encaminarse.

Hay un pueblo que está en pie de combate, hay un pueblo que está hablando de volver, hay un pueblo que lógicamente - los intereses se sienten preocupados que por primera vez quieren saber, quieren regresar, quieren unirse a alguien, quieren avanzar, nosotros no somos organización ninguna, yo no soy una organización, LOPEZ ESTRADA no es una organización, ANGELITO no es una organización, nosotros no tenemos siglas, nosotros somos puros, igual que todos los cubanos que están ahí.

Nosotros creemos que cada organización debe golpear a FIDEL CASTRO con lo que tenga en la mano.

Pero vamos a demostrar algo más, que el pueblo si nos apoya. Y para demostrar que el pueblo si nos apoya, yo voy a pedir a todos los que nos están escuchando en estos instantes, a todos los que nos están escuchando en estos instantes, que hoy, a las 12 del día, a la hora del "lunch", salgan un momento al automóvil y durante medio minuto toquen los claxons, para que ese claxon se una en un ruido ensordecedor que lo lleve el aire a Cuba, como señal de rebeldía, de protesta, y para que vean que movilizar al pueblo cubano aquí en Miami no cuesta ningún trabajo.

Los cubanos están movilizados. Yo pido un pool, no para defenderme a mi sino para que sepan los Estados Unidos de América y sepa FIDEL CASTRO, que el pueblo cubano está en pie, que ni se rinde, ni se compra, ni se deja intimidar.

El que viola la ley, viola la ley; pero nosotros no estamos violando la ley.

Que tengan una buena mañana!.

NOTA: A las 5:00 P.M. la Radioemisora OCEAN RADIO-1450, retransmitió la anterior Presentación del Sr. Espinosa y, seguidamente, puso sus micrófonos a disposición del público para que se manifestase al respecto. Como entre las personas que llamaron se contó el Sr. ESPINOSA, hemos creído conveniente transcribir sus palabras, que estimamos complementan las que expuso en su comparecencia:

ESPINOSA: Carlos, yo he estado escuchando el programa. En la Conferencia de Prensa que yo hice esta mañana yo pedí que el pueblo opinara si era necesario y el pueblo quería que yo siguiera hablando o que callara.

Bien, voy a decir algo, o voy a ampliar, después de escuchar a mi pueblo, al pueblo que no se rinde, al pueblo que quiere ver a su patria libre, que quiere ver al cubano sonreír, le voy a dar una exclusiva a todos esos cubanos que están llamando ahí y que me están dando ánimo, porque déjame decir que todos los hombres necesitamos ánimo en la vida. Cuando terminó la Conferencia de Prensa de hoy, llegó el correo a mi casa y en Oficial Benitez, del Florida Law Enforcement, cogió una carta, que es la séptima que recibo en esta semana, donde se amenaza con matar a mi hijo, cartas donde se usa la palabra "Ayatollah", "Monje Loco", esa palabra me la puso a mi el Teniente Coronel MOISES WAJASAN, de la Dirección General de la Inteligencia Cubana de La Habana, cuando hace un año me decía que llevara al exilio a pedir relaciones y levantamiento del bloqueo.

Pero para lo que te he llamado es para que el pueblo, que está escuchando OCEAN RADIO, quiero que escuche en estos

instantes: en nombre de ARMANDO LOPEZ ESTRADA, en nombre de ANGEL ESTEVEZ, en nombre de JOHNNY BECERRA, en nombre de JORGE GONZALEZ, (BOMBILLO), en nombre de JOAQUIM FARINAS, en nombre de mi persona, en nombre de todos los cubanos que me han brindado apoyo, voy a hacer un llamamiento a todas las organizaciones revolucionarias, combatientes anticomunistas, que por 21 años han estado de pie frente al Castrocomunismo y frente al Imperialismo Soviético, para yo reunirme a puertas cerradas con ellos.

Si yo tengo que desaparecer, si mi voz tiene que callarse, que se calle, si el problema es que ESPINOSA sea la figura, de ser figura, el problema es la Libertad de Cuba, para yo explicarle a ellos que yo vengo de caminar 4 años y medio siendo el colaborador más grande que tuvo FIDEL CASTRO en las calles de Miami.

Yo fui el arquitecto de que un pueblo gritara aquí en las calles: "Relaciones, relaciones!", y que hiciera una marcha por la Calle 8; esto no lo estoy diciendo yo, lo dijo la prensa de Cuba, lo dijo FIDEL CASTRO el 6 de Septiembre del año 78, cuando cuando me hizo un heroe ante el pueblo cubano diciendo que yo era serio, que quería que todo el que fuera a dialogar a Cuba, fuera como yo.

Yo estoy dispuesto a reunirme con todos los dirigentes que nosotros sepamos que tienen una actitud anticomunista vertical, y sabiendo nosotros que FIDEL CASTRO le tiene terror al exilio, para que se abran de brazos, para que marchen y apoyen a esa resistencia, para que hoy tiene a todos los chivatos movilizados desde Oriente hasta Maisí, queriendo que vigilen las costas porque hemos dicho que las aguas están calientes, y es cierto que lo están. Lo están.

Anoche me llamó un periodista y voy a decir el nombre: BENJAMIN DE LA VEGA, me llamó anoche a mi casa, de la Revista "ALERTA", y me dijo "usted no cree que es atrevido el que usted ha anunciado que las aguas internacionales están calientes?". Yo le contesté: "Benjamín, y tu no crees que fue atrevido cuando FIDEL CASTRO mismo te dijo a ti que iba a desembarcar en Cuba y desembarcó?...; ese es un problema de FIDEL CASTRO, que tiene que poner a todos los chivatos ahora a cuidar el mar porque sabe que nosotros vamos a apoyar esa resistencia y nos vamos a estrallar contra las costas de Cuba.

Que se reúnan todas estas organizaciones, que se den la mano como hermanos. Si Espinosa tiene que desaparecer, qué soy yo, sino soy más que un cubano, pero que quiero contribuir, que he estado 4 años y medio caminando dentro de ellos sin ser comunista y los estoy alertando.

Y si ellos no quieren escuchar, entonces el grupo que está junto a nosotros, que no somos organización, no somos siglas de ningún movimiento, somos cubanos anticomunistas, entonces estrellaremos nuestras vidas contra las costas de Cuba.

Pero es que FIDEL le tiene miedo a este exilio. Fidel me lo comentó, y precisamente en esta mañana yo iba a hablar sobre eso, sobre la conversación de FIDEL CASTRO que tuvo conmigo el 9 de Diciembre del año 1978, donde me mostró un documento secreto que le mandó Monseñor Boza a él, y lo que le estoy pidiendo a todo el que me está escuchando que analice que este es el momento de nosotros, el momento en que el azúcar está muy caída, el tabaco, los cítricos, la compañía pesquera, todos los males, todas las plagas le han caído a FIDEL CASTRO, y el pueblo ya no lo aguanta más, y el pueblo cubano desesperadamente mira hacia el Norte buscando la mano amiga, y la mano amiga somos nosotros, es el exilio cubano, son los combatientes, somos nosotros los que tenemos que dar un paso al frente.

Aquí no importa un hombre. Si es necesario que Espinosa no hable más, yo no hablo más, hablo con los dirigentes entonces. Y que sean ellos los que digan lo que se tiene que decir. Pero el problema es derrocar a LA BESTIA, el problema es que LA BESTIA ha sido destruida, ha sido derrotada dentro de su sistema de inteligencia, que era el más poderoso, según ellos, invencible, llamar a los ex-presos, a esos que han

llegado recién de Cuba, que conocen el mito de invencibilidad de la Seguridad del Estado.

Como dije esta mañana, Carlitos, si yo hubiera estado en Cuba fuera un heroe. De todas formas mi conciencia está tranquila. Junto a mi hay muchos cubanos, que lo testificaron esta mañana cuando vinieron frente a la puerta de mi casa, mujeres de factorías a tocar los claxons, hombres y mujeres que están llevando hoy, que ansían volver a la Patria.

Y cuando dije que había medios que querían impedir que yo hablara, la OCEAN RADIO abrió sus micrófonos, y los va a volver a abrir cuantas veces sea necesario. OCEAN RADIO llega al pueblo objetivamente, no es que esté a favor de Espinosa, todo el mundo tiene el derecho a expresarse.

Yo le hago una convocatoria a los dirigentes del exilio porque yo sé que están escuchando. Yo me voy a reunir con ellos a puertas cerradas. Yo les voy a enseñar a ellos todo lo que hablé, todo lo que tengo en las manos. Que hablen ellos por mi entonces, pero que bajemos todos tomados del brazo para que entonces LA BESTIA tiemble, porque ese va a ser el golpe final.

Y sigan adelante. Sigue adelante,, Carlos D'Mant. Que Dios bendiga a cada uno que llama!.

Y es bueno que llame de vez en cuando un infiltrado, porque eso demuestra que en este país hay Democracia, por la cual nosotros estamos dispuestos a dar la vida.

En Cuba no se puede dar un programa como este. En Cuba la prensa es controlada. En Cuba, aún las noticias salen con 4 meses de anticipación.

Y en estos momentos yo quiero que tu sepas que OCEAN RADIO está siendo monitoreada, la tienen grabada desde el centro de espionaje de ellos en Hialeah, en todos los lugares, pero nosotros estamos dispuestos a todo, Carlos D'Mant. Y que lo escuche el pueblo.

Yo estoy dispuesto a callar mi voz para que hablen los líderes del exilio. Pero que se den la mano, como se la dieron muchas veces en la historia de Cuba, y como me viene a la mente ahora, quizás escuchando a Ocean RADIO, una vieja poesía, que no te la voy a recitar, que dice que se dieron cita en la montaña, Hatuey, Maceo y Martí....

Yo creo que Hatuey, Maceo y Martí se han dado cita en las playas del destierro, y nos están convocando a todos nosotros.

Los años no son en vano, Carlos D'Mant. Yo tengo 41 años. Qué más nos queda?.

C buscamos la Patria, o la perdemos para siempre!.

(Versión Taquigráfica de: A.V.F.)

NOTAS:

La anterior es una versión captada de las transmisiones radiales de WRC-CADENA AZUL y OCEAN RADIO-1450, de Miami, Fla. y, por lo tanto, conlleva las lógicas consecuencias de este tipo de labor.

Los nombres propios se han transcripto tal y como se han escuchado.

Este es un servicio "non profit", "POR LA CAUSA DE LA LIBERTAD DE CUBA".
